

# **Racismo descerebrado vs conciencia racial de tipo satánico.**

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 14, 2020](#)

Una gran señal que indica que alguien es judío, es que, en particular, los judíos practican y promueven a todos los gentiles, un mismo tipo de «Racismo» que ellos mismos practican, enfocado en particular en el genocidio, la generalización extrema, y convirtiéndose en lo que sería un meme clásico que los judíos afirman que es un «Nacional Socialista». El Talmud está demasiado arraigado en cualquier judío para que no puedan ver más allá de esto, y creen que es la única forma de ver las cosas.

El racismo de los judíos es primario, bestial, y basado en el hecho de que son reptilianos que odian a todos los demás en la tierra, sin hacer excepciones, es solo para ser agasajados e incesantemente intimidados. Incluso si otras personas han hecho cosas maravillosas o si algunas personas pueden sobresalir dentro de una raza, promueven este tipo de racismo tribal extremo de todos modos.

Los judíos en la biblia informan, que ellos fueron y vieron algunas razas productivas felices en los siglos, y pelearon con todas ellas una por una, para que la muerte se las llevara. Con algunas tuvieron muy buen éxito ya que estas personas se han ido y otras han sido más persistentes.

Si se pidiera una explicación a los judíos de porque odian tanto a todo el mundo, no habría ninguna; los judíos solo estaban celosos de las razas más productivas y querían saquearlas a toda costa, y disfrutar de un nivel de vida que ellos nunca alcanzaron. Como tal, el odio, la guerra y el saqueo era el camino a seguir para ellos. Como no podían hacer eso con éxito, siendo basura reptiliana débil, siempre perezosa e improductiva, y no habiendo pasado nunca del estado de construir una tienda como Nación, los judíos crearon en su lugar otros métodos de saqueo como la infiltración, el abuso de la misericordia de los pueblos en los que vivían, o explotando la hospitalidad de otras razas, y luego arruinando sus civilizaciones desde

dentro en un enloquecido columpio de parásitos, donde cuando el huésped muere, el parásito obtiene el máximo placer.

Lo mismo que hacen es crear una falta total de diálogo, hasta el punto de que se crea un odio excesivo. Una forma de suprimir el diálogo es decirle a la gente que «deje de ser racista», incluso cuando la gente realmente siente cariño por su raza. Esto sale de forma natural, a menos que se programe en una persona. La gente sólo se preocupa por los suyos.

Los judíos han mentido a la gente diciendo que solo hay dos extremos: Pretender que la raza no existe, o el modo simio negro israelita del KKK. Afirman que no hay término medio, porque, de hecho, en el término medio es donde se encuentran los hechos, y donde la gente puede realmente encontrar un entendimiento en estos temas. Entonces las emociones se reprimen, y las sociedades involucionan hacia un racismo descerebrado. Este tipo de racismo es el que está ocurriendo ahora en Sudáfrica y en Estados Unidos.

Ahora bien, nuestro tipo de racismo es puramente antitético al racismo descerebrado judío. Donde ellos predicán el desorden, nosotros recomendamos el orden. En cambio, nosotros apostamos por el diálogo, por ver el asunto de forma natural y científica, y por dejar a un lado la bestialidad sin sentido. En nuestra opinión, todo es más natural, y nos limitamos a seguir la música que ha puesto la naturaleza, y bailamos sobre ella. Del mismo modo que seguimos las leyes de la aerodinámica como civilización moderna para volar, también tenemos que seguir todas las demás leyes de la naturaleza, para que tengamos paz, salud y prosperidad.

No se trata de:

1. Causar malos sentimientos
2. Causar reacciones violentas
3. Hacernos sentir como una mierda

En cambio, todo esto se trata de:

1. Mejorarnos a nosotros mismos y a la humanidad
2. Cuidar de las generaciones futuras
3. Crear un entorno más positivo y diverso
4. Imitar el trabajo de la madre naturaleza y crear diversidad real
5. Tomar razas y evolucionarlas al máximo en lo que es un universo infinito.

Y otras cosas positivas que uno podría seguir y seguir.

Ya que el racismo ha sido vinculado y relacionado con cosas en su mayoría descerebradas, también podríamos llamar al aspecto satánico de esto, Conciencia Racial Natural. Esto no es diferente de cualquier otro esfuerzo por mejorar nuestra especie, y poner las leyes de la naturaleza en aplicación para ayudarnos a nosotros mismos, y también, ayudar a las generaciones futuras a pesar de lo que vamos a caer en el error. Tenemos que conocer estas Verdades, como cuando conocimos la electricidad, el mundo se revolucionó para bien y para todos.

Si lo piensas, verás que los judíos, lo mismo que dicen que el «Ocultismo es negativo», pero lo practican, también dicen que tener conciencia racial es el mayor pecado, pero lo practican. Eso es porque tanto el ocultismo como tener conciencia racial son cosas normales y saludables.

Lo que es aún más revelador, es que los judíos, a pesar de saquear, abusar, y amedrentar sistemáticamente a todos los pueblos de la tierra, siempre han engañado basándose en esta doble moral: Que hay algunos judíos que son buenas personas, cosa que prácticamente no existen. Esto les ha ayudado a alejarse de todo juicio sobre ellos a nivel racial.

Por otro lado, en lo que se refiere a otras razas, este aspecto de que algunas personas apestan (Incluso si se trata de 1 de cada 10 personas que es la basura) no lo reconocen. En el caso de los judíos, tenemos que reconocer que siempre son las víctimas incluso cuando 9.5 de cada 10 judíos son odiosos y peligrosos. Otros, como los blancos, tienen que pagar siempre un precio colectivo de odio por 1 mal ejemplo de cada 10 personas.

Los judíos tienen que salir impunes con 9,9 ejemplos terribles de cada 10, sin hacer preguntas.

Es cierto que mientras que la aversión a otras razas, o en particular, preocuparse más por la propia raza, los Gentiles tienden a la comprensión en la mayoría de los casos, incluso si esto llega a otros. Otros pueden entender más y otros menos, pero con la mayoría de la gente se puede razonar de forma normal y sana. Incluso en situaciones exacerbadas se puede entrar en razón.

Pero cuando aparecen los judíos, exacerbaban las tensiones hasta tal punto, que no se puede hacer nada de nada. Esto es solo para causar caos. Durante este caos, reinan sobre la gente ignorante. No es una coincidencia que la mayoría de los llamados judíos que uno ve que pretenden ser «Nacionalistas» y otros tipos de basura de infiltración, ellos siempre cambian la atención hacia la gente que son si acaso muy poco problemáticos comparados con los mismos judíos.

Si no pueden poner a la gente unos contra otros a través de tensiones raciales, ponen a la gente unos contra otros basándose en tensiones financieras (Los pobres deben matar a los ricos, ese era el mensaje de la película del Joker) o se supone que los veganos deben ir a la guerra con los carnívoros, y que las mujeres deben odiar a los hombres.

Para crear tensiones raciales, los judíos pueden usar razas específicas en momentos específicos, para hacer crímenes específicos o cosas escandalosas para ellos, que de otra manera normalmente no pasarían. Me viene a la mente una situación con un rabino que salió en un video (lo tenía en un documental antes) donde dice que los musulmanes serán usados como «escoba» para «barrer Europa», y que han sido instruidos para esto directamente. El judío comunista Cohen también ha explicado en 1912 que van a agitar al pueblo negro mintiéndoles, y hacerles carne de cañón para una revolución judía, donde intentarían enfrentarse a los blancos.

Un ejemplo de que los judíos han infestado mentalmente a la gente, fue el ejemplo británico hace algunos siglos. Les dijeron a los británicos que ellos eran el «Pueblo Elegido de la Biblia» y como esto justificaba hacer crímenes

como contra los irlandeses, y otras Naciones Blancas que también tuvieron efectos adversos en otros países por todo el mundo. Esto se llamó «Anglo-Israelismo» y se basaba en una concepción de la historia totalmente pseudoepigráfica y falsa, basada en la Biblia.

No es una coincidencia que judíos como Rothschild pusieran sus raíces en Gran Bretaña en el siglo XV/16 y luego en el siglo siguiente, se ve a Gran Bretaña evolucionando, pero también al mismo tiempo cometiendo grandes errores. Los judíos sabían que Gran Bretaña era un gran país que evolucionaria, y estaban allí y prepararon el terreno para el engaño masivo antes de que este fuera el caso. En muchas obras filosóficas la justificación de la violencia extraña también provenía de la propia Biblia.

Los judíos israelíes modernos siguen haciendo lo que sus antepasados hicieron durante miles de años, es decir, odiar y querer a todo el mundo extinto o esclavo, basándose únicamente en lo que dice la Biblia, el Talmud y la Guemará. Y sí, eso es lo que dicen sus «libros sagrados». Y cuando estos se meten en la cabeza de las masas, suceden cosas terribles.

Del mismo modo, hoy en día, en los Estados Unidos, los judíos hacen todo lo que está en su poder para que este imperio también se derrumbe bajo el secuestro racial, las tensiones raciales, y sea esencialmente desgarrado desde dentro. Es gracioso también como a los negros se les alimenta también con esta mentira de que «los negros eran israelíes» que antes se alimentaba a los británicos. Se ha demostrado que esta mentira ha causado muchos ataques terroristas y los Negros Israelitas son una organización Terrorista bien conocida.

Si más británicos fueran más estúpidos y se tragaran este bulo, y no fuera casualidad que los británicos resultaran ser listos, y limitaran esta negatividad por su cuenta, ¿quién sabe lo que habría pasado? Basta con señalar casos en los que la gente piensa menos las cosas, como Oriente Medio, y preguntarse adónde llevarían al planeta los programas abrahámicos con esta gente, si de alguna manera se diera el caso de que islámicos con una pobre tendencia de pensamiento y autoevaluación llegaran a gobernar el mundo.... Todo el mundo estaría frito.

Nosotros los satanistas tenemos que predicar conciencia y cordura al asunto. La raza es algo normal, legítimo y científico de observar. Uno no puede llamarse Pagano y decir que es todo sobre la naturaleza, las leyes de la naturaleza, y el universo, y solo aceptar la mitad de ello. Tenemos que estar con nuestra gente como lo hacen los pájaros y las bandadas de toda la creación. No es nada malo ni negativo hacerlo.

También somos seres lógicos ya que somos humanos, y por lo tanto el tema cae bajo la naturaleza y la lógica totalmente simple, que podemos usar, para hacer las cosas mejor.

Los judíos eliminaron este entendimiento para que solo ellos puedan practicar la ciencia racial, el cuidado racial, y predicaron tonterías al mundo sobre este aspecto. Polvo en los ojos y nada más. Ellos siguen principios raciales profundos para ayudar a su raza, y lo mismo debería hacer cualquier otra persona. También permiten lo mismo (en la medida en que conduzca a sus objetivos de tensión racial únicamente) en razas selectas que van a utilizar para intimidar o saquear a otras en alianza con ellas.

Los humanos nos preocupamos por nuestra raza o por quien tenemos más cerca al menos, y lo hacemos inconscientemente, está científicamente demostrado, tendemos a sentir más empatía y sentimientos de cariño hacia las personas de nuestra misma raza. Incluso los bebés muestran prejuicios raciales cuando ven a otros bebés. Un ejemplo que SS puede ver es que cuando tu mente se abre con la meditación, y ves judíos, que dicen ser seculares, de alguna manera es el caso de que siempre están en liga, o se comportan, como los judíos religiosos, sólo que en menor intensidad. Por ejemplo, ser estafado, robado y así sucesivamente por ellos, es casi como si estuviera programado.

Incluso cuando las personas se mezclan demasiado en el caso de que traten de escapar del «racismo», entonces se forman otros nuevos grupos característicos de cosas, y el «racismo» comienza de nuevo, porque de hecho la raza es una acumulación de rasgos emocionales, mentales, espirituales y materiales, sólo que a una escala muy grande. Así que el mero hecho de mezclar esto no significa que la gente no siga siendo tribal o antagónica, en realidad puede aumentarlo exponencialmente, ya que la

gente más adelante puede decidir qué quiere volver a otro tipo, o luchan por lo que perciben como más atractivo o mejor, de todos modos.

Resulta que las sociedades más mestizas de la Tierra también practican un elitismo violento en lo que respecta a los rasgos, lo que a primera vista parecería que no debería ocurrir, pero desde un punto de vista natural, tiene todo el sentido del mundo. Lo que ocurre también en las sociedades muy mezcladas racialmente, es que como siempre, sea como sea la mezcla, siempre alguna raza sale ganando, la gente sigue dividiéndose después de que el procedimiento haya tenido lugar, y esto puede hacerse inconscientemente.

No hace falta decir que los judíos, que también están bastante mezclados, entienden cómo funciona todo esto, y han tratado de mantener al menos a lo largo de las líneas para la gran masa, lo que significa que son «judíos». Sus mejores evitan mezclarse como se evita beber veneno. Recientemente estaba hojeando el libro de un rabino escrito en 2009 acerca de cómo es fatal mezclarse y casarse con no judíos, especialmente para aquellos en la línea rabínica. Ellos saben que es algo espiritual, mental, racial y material.

Por último, la gente ha sido programada para reaccionar violentamente y con sentimientos de negatividad hacia las verdades y los hechos. No reaccionamos negativamente cuando tomamos un antibiótico, que es un hecho total, y nos curamos, ¿verdad?

Entonces no tiene sentido aceptar de la misma manera otras cosas de la ciencia o de la naturaleza que vienen en nuestro auxilio, y que sólo están ahí para servirnos de enseñanzas sobre cómo avanzar mejor en el futuro.

Los Dioses, pero, sobre todo, el obvio trabajo de la Madre Naturaleza, solo nos da la Verdad y todo lo que tenemos es que aplicarla para el mejoramiento de nosotros mismos.

Así como observamos las aves y creamos los aviones modernos, mejorando constantemente, así podemos observar las buenas decisiones basadas en la eugenesia natural, y desarrollar mejor todas las razas gentiles, generación tras generación. Quitar las leyes naturales y el proceso

de observación de esto fue deliberado y por el enemigo, para mantenernos atrás, como lo hacen tan frecuentemente, sólo que esta vez, en un nivel mucho más directo.

La Madre Naturaleza está aquí para ayudarnos o castigarnos. Si escuchamos nos ayudará, si no, seremos castigados. Puesto que tenemos la oportunidad y podemos cosechar todo lo bueno escuchando, sólo desperdiciaremos nuestra especie yendo en la dirección contraria.